



令和8年がスタート 穏やかな一年に ～見つめる・寄り添う・関わる～

校長 古川 進

あけましておめでとうございます。晴天の日が多い年の初めで、令和8年が気持ちよくスタートできたことだと思います。本年も本校への御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。今年も1月3日(土)に、校区の鬼火焚きが行われました。寒風が吹く川内川のたもとで多くの方が火を囲み、一年の無病息災が祈されました。準備してくださった校区コミュニティ協議会や消防団のみなさま、迫力ある鬼火焚きをありがとうございました。世界各国では争いごとが多い年の始まりですが、穏やかな一年になることを願っています。

冬休み中、子供たちは元気に過ごせていたでしょうか。年末には、県内や市内でインフルエンザをはじめ感染症が流行していました。3学期も基本的な感染症対策（手洗い・うがい・換気、状況に応じたマスク着用、三密の回避等）を講じながらのスタートです。家庭や地域におかれましても、今後も十分な配慮をお願いいたします。



さて、3学期の授業日は50日あまりしかありません。各学年のまとめ、進級・進学への準備など、あっという間の日々です。暦の上ではまもなく大寒に入り、最も寒さの厳しい時期になります。第一に体調を整え、生活のリズムを守りながら、一日一日を大切に過ごして欲しいものです。

～2月の行事予定～

- 5日 (木) 家庭学習強調週間 (～12日)
- 10日 (火) 高齢者とのふれあい活動
- 12日 (木) P T A評議員会
- 13日 (金) さわやかあいさつ運動
小学校体験入学・入学説明会
- 14日 (土) 土曜授業・集団下校



- 27日 (金) 繩跳び大会・学校保健委員会
- 学級P T A・校納金引落日
- 学校運営協議会

新年の風物詩 鬼火焚き

1月3日（土）に、新年の風物詩ともいえる「鬼火焚き」を行いました。午年生まれの児童も参加し、湯之尾コミュニティやPTAの皆様のお力添えもあって、すばらしい鬼火焚きとなりました。また、ぜんざいも振舞っていただき、ありがとうございました。御協力いただいた皆様、ありがとうございました。



学校評価より

保護者や学校運営協議会の皆様などには、良い評価をいただきました。我々自身は「分かりやすい授業」を展開できるよう、尽力していく所存です。「家庭学習」については、今後も引き続き、保護者の皆様の御協力をいただきながら、取り組んでいければと考えます。

今後とも、御理解、御協力をお願いいたします。

評価項目		教職員	児童	保護者	協議会
1	授業が分かりやすく、基礎学力は定着していますか。	2.8	3.2	3.1	3.2
2	帰寓で自分の考えを進んで発表したり、よく遊びたりして、友達と学び合っていますか。	3.0	3.3	3.3	3.4
3	京学習充実度はいかがですか。（10分×3年生×2回）	2.8	3.4	2.9	3.0
4	1回丁寧に検査と活用すると共に、情報モラルを磨いていますか。	3.6	3.8	3.0	3.5
5	思ひりのある言葉遣いや他者を褒美した行動ができますか。	3.2	3.3	3.1	3.2
6	自らの興味をもって探求し、楽しく学校生活を送っていますか。	3.0	3.5	3.2	3.0
7	萬円札の金額を定期的に貯めていますか。（100円札を貯めています）	3.4	3.6	3.3	3.6
8	ごみを分別する習慣を行っていますか。（毎日）	3.2	3.2	3.0	3.3
9	心配で寝かなくては眠れないでいますか。	3.6	3.5	3.3	3.3
10	薄い手袋をよくして防寒していますか。（冬用）	3.2	3.4	3.0	3.4
11	身の回りの物を手元に、安全な学校生活でありますか。	3.0	3.6	3.2	3.3
12	園地や一歩貢献、家庭の収穫（おもてなし）の活動など、自動的に手を貸すやさしさでありますか。	3.0	3.7	3.4	3.3
13	子どもたちが安全で、安心できる家庭、地域、通学環境をつくる活動（防犯、防災、交通安全、生活衛生）に取り組んでいますか。	3.2	3.9	3.2	3.4
14	コロニティ・スクールとして地域連携、協働活動ができますか。	3.2	3.2	3.2	3.4
15	小手一指で育むの活動はできていますか。（共通実験室、共通実験室）	3.4	3.6	3.1	3.3
16	子どもと向き合ふための業務改善の進捗はできますか。 ※職員のみ	3.0			

2学期終業式

12月24日（水）に、2学期の終業式を迎えました。3年生と5年生の児童が、2学期を振り返るとともに、今後の目標を力強く発表してくれました。その後、表彰なども行いました。



もちつき体験

12月20日（土）に、湯之尾校区コミュニティの主催で「もちつき」を行い、本校児童も10名ほど参加しました。初めて臼や杵でもちをつく子もいて、初めての体験に歓喜の声が上がっていました。



豆腐作りに挑戦



12月13日（土）の第2土曜日に、3年生が豆腐作りに挑戦しました。「食生活改善推進委員」の5名の皆様に、お忙しい中、お手伝い・御指導をいただきました。ありがとうございました。

薬物のこわさを知る

12月5日（金）に、5・6年生を対象に「薬物乱用防止教育」を行いました。市販の薬やお酒なども、量を間違えると害になると知り、驚いた様子でした。我々大人も気を付けたいものです。

